

Adosada en alquiler en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

5 Dormitorios | **5** Baños | **230** m² Interior | **80** m² Terrazas | **Garaje** Si | **Piscina** Si |



Descripción de la propiedad

A solo 100 metros de la playa de Casablanca y rodeada de lugares de moda de celebridades y algunas de las propiedades inmobiliarias más exclusivas del mundo, Casa Penati ofrece fácil acceso al Paseo Marítimo. Desde aquí, puede disfrutar de un paseo tranquilo, trotar, patinar o andar en bicicleta hacia el este hasta el casco antiguo de Marbella, con sus bares y restaurantes tradicionales. A unos cientos de metros se encuentra el famoso Marbella Club. Más adelante, encontrará el Puente Romano Resort, famoso por sus bares y restaurantes de primera calidad, tres de los cuales cuentan con estrellas Michelin, que atraen a una glamurosa clientela internacional. Continuando en esa dirección se encuentra el mundialmente famoso Puerto Banús, frecuentado por los ricos y famosos, con sus superyates, elegantes boutiques y una vibrante vida nocturna.

Puede moverse fácilmente sin coche, hay tiendas y excelentes restaurantes a poca distancia a pie, y hay una parada de autobús al final de la calle. También hay taxis disponibles y asequibles.

Para los amantes del ocio activo, puede encontrar una gran variedad de actividades, desde deportes acuáticos como cable ski, parasailing, windsurf y kitesurf, hasta safaris de delfines y alquiler de barcos. En tierra, las opciones incluyen montar a caballo y jugar al golf en numerosos y excelentes campos a lo largo de la costa. Los huéspedes de Casa Penati disfrutan de acceso a una amplia gama de servicios y facilidades, incluyendo una piscina comunitaria privada (durante los meses más cálidos) y un club de tenis y pádel. A un corto paseo llueve, Marbella Real Local 2 (29602) Marbella v Spain Tel +34 952 765 428 - Email: info@marbellaliving.com

ubicados a siete minutos.

MARBELLA LIVING
Estate Agents

Nuestra propiedad es administrada en nombre de los propietarios por Finest Rentals. Somos una empresa familiar con excelentes críticas en una amplia gama de portales de alquiler vacacional, por lo que los huéspedes tienen la garantía de un servicio de primera calidad y una excelente experiencia.

Precio bajo demanda

Ref: 1162FRA

Casa Penati tiene capacidad para diez huéspedes y se destaca como un alquiler de lujo de alta gama en Marbella, diseñado con un gusto impecable y atención al detalle. Cada uno de los cinco dormitorios es un santuario de confort, con sábanas de algodón, toallas y baños privados en suite.

En la planta baja se accede a una amplia y acogedora sala de estar que se integra a la perfección con la cocina y la terraza. La sala de estar es una combinación de minimalismo lujoso con practicidad cómoda, con amplios ventanales que inundan los interiores de luz natural. La encantadora terraza invita a pasar días cálidos y hermosas tardes al aire libre con zonas de estar y comedor y una zona de barbacoa. En el nivel inferior se pretende entretenerte, con un elegante y sofisticado bar, una zona de cine equipada con una gran pantalla y sistema de sonido envolvente, y para una tranquilidad total, una sauna diseñada con materiales de primera calidad.

Escápese a la terraza de la azotea y sumérjase en las impresionantes vistas de Marbella y el mar. La piscina privada ofrece un refrescante oasis, ideal para refrescarse en los días soleados o disfrutar de cócteles por la noche con sus seres queridos con el telón de fondo de impresionantes puestas de sol.

Ofrecemos Wifi rápido y gratuito con velocidades de hasta 100mb y descargas ilimitadas, con más puntos de acceso en cada piso. Los huéspedes pueden elegir entre más de mil canales de televisión en casi todos los idiomas, incluidos inglés, sueco, francés y ruso, y entre ellos se incluyen BT Sports, Sky Movies y todos los canales de Sky Sports; también hay una enorme selección de películas y series gratuitas.

Los huéspedes que se alojen durante más de una semana tendrán derecho a un cambio gratuito de toallas y sábanas a mitad de estancia. Si lo solicita con antelación y por un coste adicional, se puede organizar con más frecuencia. También podemos ofrecerle servicio de limpieza y organizarle el servicio de catering en la propiedad. Uno de los miembros de nuestro equipo se encargará personalmente de registrarle la entrada y la salida y estará a su disposición si necesita algo (todos vivimos cerca), pero, de lo contrario, le dejaremos solo para que disfrute de sus vacaciones en paz y tranquilidad.

Adosada en alquiler en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

